

TEMA: Salud

SUBTEMA: Gratuidad Servicios Salud

REFERENCIA: La Razón. (15 de enero de 2020). Gratuidad en tercer nivel de servicios de salud, ofrece AMLO. Recuperado de <http://bit.ly/3sINwze>

NOTA:

Gratuidad en tercer nivel de servicios de salud, ofrece AMLO

El Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, afirmó que el servicio gratuito, en todos los niveles de Gobierno será una realidad en su administración, por lo que buscarán un acuerdo con los Institutos Nacionales de Salud para que no cobren las cuotas de recuperación que siempre han solicitado.

“Vamos a hablar con los directores de los Institutos de Salud para que en ellos, el servicio también sea gratuito; se les va a dar el dinero para que obtengan los recursos que obtienen por este servicio”, dijo.

En su conferencia matutina aseguró que su Gobierno está comprometido con entregar, el 1 de diciembre, buenos resultados en la implementación del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), por lo que implementará un mecanismo de “quién es quién en la salud pública” para mantener a la ciudadana informada acerca de los avances.

“Cada semana vamos a tener informes del plan de salud pública, un día a la semana, para que la gente nos ayude informando si hay médicos en hospitales, qué médicos faltan, en qué hospitales, el abasto de medicinas, el estado de las instalaciones, y van a venir aquí los servidores públicos del Sector Salud hasta el 1 de diciembre, que

pensamos es cuando va a quedar establecido el sistema de salud público de calidad y gratuito”, expuso.

“Cada semana vamos a tener informe sobre el plan de salud pública, que la gente nos informe si hay médicos en hospitales, dónde faltan, el abasto de medicinas, el estado de las instalaciones”

COMENTARIO.

La noticia nos menciona que el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, afirmó que el servicio gratuito en todos los niveles de Gobierno será una realidad en su administración, por lo que buscarán un acuerdo con los Institutos Nacionales de Salud para que no cobren las cuotas de recuperación que siempre han solicitado.

En ese sentido, existe un compromiso por parte del ejecutivo para que a partir del 1 de diciembre no existan ningún tipo de cuotas de recuperación, medicamentos ni gastos extras, es decir, un sistema de salud completamente gratuito.

Desde el inicio del mandato ha existido la idea de volver a México un país con eficiencia en el sector salud como lo son otros países como Suecia, sin embargo aún existen bastantes lagunas en esta materia, empezando por el personal médico limitado en clínicas y hospitales de primer nivel, hasta el suministro de medicamentos como lo hemos observado en diferentes notas¹.

¹ La Jornada. (7 de enero de 2020). Padres de niños con cáncer exigen abasto de medicinas en Veracruz. Recuperado de <http://bit.ly/3bTloDA>

Siguiendo la apuesta de volver completamente gratuito el sector salud en México, resulta significativo ya que la mayoría de los mexicanos no tiene acceso a seguridad social, en una nota publicada por Forbes en agosto del año pasado, se menciona que “En México aproximadamente 71.7 millones de personas no tienen acceso a la seguridad social, que representa 57.3% del total de la población”²

Siguiendo esos datos, el hecho de que exista un sistema de salud que pueda dar gratuidad a las personas que no cuenten con algún tipo de seguro médico otorgado por su trabajo, resulta esperanzador, por otro lado, se deben de seguir haciendo esfuerzos para consolidar un sistema de salud digno, ya que no serviría de mucho la gratuidad del servicio si este no es universal y de calidad.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar

² Forbes. (6 de agosto de 2019). Más de la mitad de los mexicanos, sin acceso a seguridad social: Coneval. Recuperado de <http://bit.ly/2NsqE7a>